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COMUNICATO 

E’ continuata in questi giorni la trattativa con l’azienda sui temi del Footprint e del 

pendolarismo. 

Dopo una lunga giornata di discussione sono emersi elementi di avvicinamento fra le 

parti, che hanno confermato la necessità di conciliare le esigenze organizzative 

dell’azienda e le legittime aspettative dei lavoratori.  

Durante l’incontro le OO. SS hanno ribadito il divario esistente fra teoria e realtà 

evidenziando un deficit organizzativo nell’applicazione del Footprint. 

Le parti dopo aver esposto quelli che sono i punti cardine per un accordo, hanno assunto 

l’impegno di esaminare, in queste settimane, le proprie reciproche posizioni in modo da 

poter riprendere i lavori a settembre, al fine di giungere ad un accordo di reciproca 

soddisfazione. 

E’ stato sottoscritto il verbale relativo ai distacchi previsti dall’operazione di acquisizione 

della CARIFE. 

Nella mattinata di venerdì il DG Dott. Togni, ha illustrato alle OO. SS i dati della 

semestrale di bilancio, confermando di non poter fornire alcun elemento in merito al 

contenuto del prossimo piano industriale che, come noto, è stato posticipato a 

dicembre/gennaio prossimi. 

Vi terremo informati. 
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